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no processo de presta^o de contas, e de

A Presidente da UVEPAR, Senhora Maria de Fatima Barth Antao 
Castro;

Encaminho esclarecimentos em rela^o a presta^ao de contas da UVEPAR. do periodo 
de junho de 2023 a 04 de abril de 2024.

Antes de prestar os esclarecimentos elencados 
grande importancia ressaltar alguns pontos:

- Assumi a Presidencia da entidade UVEPAR no inicio de maio de 2021, apos urn evento 
da elei^So em mar^o de 2021, onde a chapa inscrita venceu por aclamavSo por nSo haver 
concorrencia e um evento posterior cm abril para a posse da nova diretoria executiva e 
conselhos.

- Logo que assumi a presidencia. tomei conhccimento da situa^So em que a entidade se 
encontrava. o CNPJ inativo ha quase dois anos e devendo inumeros encargos. a$5es 
trabalhistas que inclusive o entao juridico da entidade deixou ocorrer a revelia em um 
desses processos, e tambem dividas de hotel onde foram realizados eventos e nSo foram 
realizados os pagamentos.

E para minha surpresa e do atual tesoureiro da Uvepar, Aparecido Delfino dos Santos os 
dois eventos que em tese seriam da Uvepar. o evento da elei^ao e posse respectivamente, 
foram realizados pela Datalegis Consultoria & Pesquisa sob a justificativa de que a 
entidade nao tinha o CNPJ aplo a realizar eventos. No entanto jamais toram repassados 
os valores destes eventos para entidade tendo ficado os valores, para a Datalegis.

- Assumimos uma divida de aluguel deixada pela antiga gestao de um predio comercial 
que servia de escritorio da U'VEPAR. e durante a pandemia serviu de local para a 
Datalegis realizar cursos de capacita<?ao com capacidade reduzida. ou seja, a empresa 
privada Datalegis de propriedade do Advogado Paulo Sergio Guedes utilizou a estrutura 
da Uvepar para beneficio de sua empresa sem nunca ter arcado com nenhuma despesa de 
aluguel.

-Assumimos a entidade com vencimentos mensais de duas colaboradoras que prestavam 
servi^os para a Datalegis mas recebiam pela UVEPAR;

A entidade nesta epoca tinha apenas algumas poucas camaras filiadas. que custeava 
apenas os salarios das colaboradoras.

- O ent£o Juridico da Uvepar, Dr. Paulo Sergio Guedes. deixou ocorrer a Revelia de um 
Processo trabalhista de RS 100.000,00 da Funcionaria Maria que trabalhou na casa do 
Vereador durante alguns anos casa esta tambem devolvida pela antiga gestao a Prefeitura 
de Curitiba.

- O falecido ex Presidente Julio Makuch demitiu o funcionario Correa que tinha 25 anos 
de laborav^o na Uvepar e nlo cumpriu nenhum dos acordos trabalhistas assumidos com 
o ja mencionado. Acordos estes sempre de conhccimento do entao Juridico da Uvepar e 
Proprietdrio da Datalegis, que inclusive participou ativamente destes acordos.

• Quem realizou o acordo com o Correa foi o Tesoureiro da Uvepar e eu como Presidente 
da Entidade, e repassamos para o advogado do mencionado ex Funcionario, para analise,



i;

das circunstancias as quais 
os esclarecimentos de

> estatuto da entidade 
orientaQao por parte do jundico da 

Paulo Sergio Guedes sobre tai circunstancia, e 
entidade ha quase 10 anos.

------ -ar esclareccndo que assinci minha licen<?a 
04 de abril de 2024, como consta em ata da entidade, e grande parte das 

, meu afastamento e entrega do carro, por isso nao ha que se 
Pontas de um ato oufate onde eu nao mais estava ativo frente aEnltdade.

' .uJtas que eventualntente possam ter ocorrido, estas foram no exercicio 
-> Presided da Uvepar, nSo tendo previsao estatuana a cobran?a destes 

lores das multas. que infelizmente possa vir a ter sofndo.

Resumidamente elenquei alguns pontos 
assuniinios a entidade, e passo agora para 
supostas irregularidades:
- As diarias tem carater de verba indenizatorio, e foram utiiizadas conforme houve 
disponibilidade de recursos financeiros para tai. e nas situates em que foram utdizaCas. 
era para realizar viagens a service da Uvepar, seja viajando para Curitiba para rea tzar 
visitas institucionais e fortalecer os la<;os da entidade com as instituujoes constitm , ou 
para visitor os municipios oferecendo as filiates , prestagao de serves e reahzando 
convite para participa^ao dos eventos que seriam realizados.

- No que se diz respeito a aquisi^o do veiculo Honda Civic Sport 
patrimdnio da entidade, para que se pudesse viajar com seguranea nos antes 
de estrada que sentanalmenle eram percorridos, tanto mdo a Cur uba
erarn realizados eventos da entidade. como tantbem comoja drto. vrsnar as cameras p 
fortalecimento da entidade;

. t - o l»“23«b
R$ 12.250.00 totalizando o montante de RS 98.0 . - • e ifica devido ao fate 
Tabela FIFE da epoca. A aquisi<?ao do veiculo o Consequencia de como
de a entidade nao ter credito para financiamento eondi<;5es de
a entidade foi deixada com varies protestos tantbem no CNW, e as c 
pagamentos oferecidas tantbem foram linicas. e na confiamja.

- Em relate a diario de bordo com detalhamento, nao ha pmcisdo no 
sobre este fato e tambem nunca houve men^o ou 
entidade ate ent3o c hoje afastado, DR 
que curiosamente esta envolvido com a

. Sobre as multas de transito e importante corner
da UVEPAR em C -
multas tem data posterior ao
falarem pi—

-Sobreasdemaismi
da fun$3o como I - -

e desta vez o Dr. Paulo Sergio Guedes claborou a rninuta de acor^^ os valores. 
homologanios o acordo. e desta vez cumprimos com o acordo e pagamos to os

de R$- Os valores jd ultrapassavam l<$ 500.000.00 c fi/cmos um acordo em torno 
140.000.00. A sercm pagos ao Correa.
- Quando me Licencici entreguei a entidade com aproximadamente RS 104.000, 
em caixa e todas as contas em din, 27 CAmaras Fdiadas c prnticamente 
dividas da gestfio anterior pagas, com exec^fto de valores remanescentcs < o . ‘ » 
mas que estava com os parcelamentos cm dia.
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- Para finalizar gostaria de fazer algumas considera^ces,
- Quando assumimos a entidade, encontramos o veiculo (que esta cm posse da U, p* 
hoje um Renault Fluence quc inclusive tem problcmas cronicos de mecamca 
comevamos utiliza-lo) com mais de R$ 11.000,00 de nuiltas de transito sotndas p 
falecido Ex-Presidente Julio C czar Makuch c licenciamento c IPVA em atraso. e nes 
circunstancias nunca foi orientado por parte do DR Paulo Sergio Guedes a co ran<;a 
destes valores da Pessoa do Ex Prcsidentc. muitb menos diArio de cornputador de or o.

- Outro ponto em relavSo ao veiculo Honda civic sport, c que a atual Presidente da Uvepar, 
Senhora Maria de Fatima Barth AntSo Castro e o proprietario da Datalegis Paulo Sergio 
Guedes utilizarani por vezes o veiculo chado para irem at£ algumas camaras de 
vereadores do Estado e tambem em visita institucional a Itaipu Binacionak demonstrando 
assim que o veiculo que tanto criticam e demonizam. tem servido muito bem para as 
fun^des da entidade.
- O ultimo ponto quc acredito ser importante e e mais urn questionamento que deveria ser 
esclarecido, e porque a Uvepar desde abril de 2024 fez. somente os Congresses da 
Entidade e nao eventos mensais como poderiam ser feitos?

- Quais foram os valores que a Entidade Uvepar repassou para a Empresa Datalegis nos 
ultimos Congressos da Entidade e sob qual justificativa?

- Existe um contrato vigente da Uvepar e Datalegis? Se sim, quais as contrapartidas desta 
empresa para com a entidade?
- Apresenta^So de contrato assinado e reconhccido hrma desde o inicio de sua vigencia, 
ou seja, Mandate do Falecido Presidente Julio Makuch. Frederico Freitag e Fatima 
Castro.
- Quais valores a Datalegis repassa para Uvepar pelo fato de realizar os eventos da 
entidade semanalmente? Isto esta em contrato? Se sim. quais valores e que seja 
apresentado o repasse da porcentagem pela Datalegis dos ultimos 5 anos.

- Porque o processo de prestaQao de contas foi marcado exatamente para o dia da.eleu^o 
da entidade, se poderia ter sido solicitado por exemplo para a AGO (Assembleia Geral 
Ordiniria) de dezembro de 2024?
- Quais repasses de Valores a Datalegis repassou para Uvepar por Utilizar o Nome da 
Entidade, o escritdrio, funcionarios e toda estrutura da Uvepar para reahza?8o de eventos 
no jd citado escritdrio durante um periodo relevantc de tempo?

Sent mais para o momento, renovo meus votos de estima e considerate e two & 

dispositao para quaisquer csclarccimentos, 

Peabiru,04 de feverelro de 2025. A
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Atenciosamente,

Att

Castro, 07 de fevereiro de 2025.
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Assunto
De
Para
Data

Segue a impugnagao e manifestagao da Presidente Maria de Fatima. 
Favor confirmar o recebimento.

Maria de Fatima Barth Antao Castro 
Presidente da UVEPAR

Fwd: Prestagao de contas manifestagao e impugnagao
vanessa vanessa <uvepar.vanessa@gmail.com>
<arraes@aac.adv.br>
10/02/2025 09:31

Vanessa Machowski 
UVEPAR

------------ Forwarded message------------
De: mfbcastro <mfbcastro@uol.com.br>
Date: sexta, 7/02/2025 a(s) 22:24
Subject: Prestagao de contas manifestagao e impugnagao
To: uveDar.vanessa@qmail.com <uvepar.vanessa@qmail.com>

MARIA DE FATIMA BARTH ANTAO CASTRO, Presidente da UVEPAR, diante da deflagragao, em 28/01/2025, do 
Processo de Prestagao de Contas, haja vista que restou prejudicada a Prestagao de Contas da entidade no periodo 
de 2023 a 2024, conforme ata da AGO de 27/06/2024, e considerando o atraso injustificado no cumpnmento de 
tai dever por parte de seus responsaveis, vem manifestar-se e impugnar os relatorios encartados em fls. 12 ate 
21, na forma que passa a expor e requerer. .
Com relagao a aquisigao do veiculo Honda/Civic Sport CVT, placas PMU3D75, ano e modelo 2017, o Sr. Frede 0 
Freitag nao respondeu aos questionamentos realizados sobre o teor da ata da Diretoria Executiva de 22/05/2024, 
quais sejam oficios i) de 27/05/2024 (Oficio n° 021/2024) e ii) de 17/06/2024 (Oficio n° 026/2024) e o Sr. 
Aparecido Delfino dos Santos, ate o momento, nao apresentou justificativa em ter autonzado as operagoes 
financeiras da referida aquisigao. Ao mais, restou clarividente a ausencia de autorizagao da d're^orl^ 
restando, portanto, irregular a compra do Honda/Civic Sport CVT, placas PMU3D75, nojrnporte de R$ 98.000 00 
(noventa e oito mil reais). Ainda, outra irregularidade bastante grave e a AUSENCIA DE APRESENTAJAO DA NOTA 
FISCAL da aquisigao do veiculo. Ha, outrossim, sobre o referido bem, varias despesas mensais que devem ser 
explicitadas aos socios da UVEPAR.
Sobre a vultosa quantidade de diarias recebidas, em varias sequencias semanais de dias uteis, ao longo do 
periodo de 10 (dez) meses, totalizando mais de 270 (duzentas e setenta) diarias e a quantia de mais de R$ 
122.000,00 (cento e vinte e dois mil reais), devem ser comprovadas as pertmencias de cada qual das dianas e os 
seus respectivos objetos.
Deve haver a apresentagao das notas fiscais dos varies cheques e ressarcimentos de despesas sem 
comprovantes, consoante delimitados nos relatorios acima mencionados, eis que nao houve justificativa para o 
recebimento dos valores nas suas contas pessoais atraves de operagoes bancarias ao longo deste periodo^ 
Sem prejuizo de outras manifestagoes e da descoberta de outros achados em relagao a sobredita Prestagao de 
Contas, e a manifestagao.
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ENCAMINHAMENTO

Curitiba, 10 de fevereiro de 2025.

II - Considerando o teor da impugnagao de Fatima as contas da gestao 
de julho/23 a 04/04/2024, de-se vista de tais impugnagoes aos 
interessados Aparecido e Frederico.

I - Considerando que ex-presidente Frederico Freitag apresentou 
manifestagao, que em tai manifestagao procura justificar sua atuagao 
em face de atos atribuidos a Sra. Maria de Fatima Barth Antao Castro 
e Paulo Sergio Guedes, de-se vista dos presentes autos a referidas 
pessoas pelo prazo de 5 (cinco) dias para, caso queiram apresentam 
manifestagao nestes autos;

III - Juntem-se as manifestagoes mencionadas nos itens I e II, bem 
como o presente encaminhamento nestes autos, tornando-os publicos.

Roosevelt Arraes 
Advogado


